



■ Innere Medizin Herzklinik Ulm
■ Kardiologie Dr. Haerer und Partner
■ Angiologie Überörtliche BAG

Ausstellung

Innehalten. Eintauchen. Verweilen
Malerei

Vernissage

Dienstag, 25. April 2023, 19.30 Uhr
Einführende Worte: Ingeborg Maria Buck
M.A., Kunsthistorikerin Riedlingen/Stuttgart

Laufzeit

25. April bis 13. Oktober 2023

Ausstellungsräume

Foyer · Cafeteria · Obergeschoss

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag 8 bis 17 Uhr

Der Eintritt ist frei

In unserer Galerie präsentieren wir mehrmals
jährlich künstlerisch tätige Ärztinnen und Ärzte.
www.herzlinik-ulm.de

Herz und Gefäße bestens versorgt

In unserer modern ausgestatteten Klinik
erfolgt die umfassende Abklärung, Therapie
und Betreuung der Patienten ambulant und
stationär durch 19 qualifizierte Fachärzte mit
über 100 bestens ausgebildeten Mitarbeiter-
innen und Mitarbeitern.

Herzklinik Ulm

Magirusstraße 49 · 89077 Ulm
Tel. 07 31 – 93530-70 · Fax 07 31 – 93530-27
anmeldung@herzlinik-ulm.de



Einladung

Ausstellung

Innehalten. Eintauchen. Verweilen.

Dagmar Reiche



Ihr Weg zur Herzklinik Ulm

www.herzlinik-ulm.de



Sprechstunden:

Montag bis Freitag 8.00 bis 17.00 Uhr

Terminvereinbarung:

Tel. 07 31 – 93530-70
oder online unter www.doctolib.de

Notfallversorgung in unserer Chest Pain Unit:

Montag bis Freitag rund-um-die-Uhr



Dagmar Reiche

Bildende Künstlerin, Grafikerin
Geboren 1967 in Dresden,
lebt und arbeitet in Lindau (B.)

Dagmar Reiche hat in Aachen Medizin studiert. Im Anschluss war sie einige Jahre in Großbritannien und Deutschland als Ärztin tätig. Es folgten Stationen als Lektorin und Leiterin der Lexikonredaktion bei Urban & Fischer/ Elsevier, dann die freiberufliche Tätigkeit als Autorin, Lektorin und Projektmanagerin im Medizinbereich. In dieser Zeit betreute sie u.a. große Publikationen für Brockhaus und Bertelsmann und schrieb mehrere Gesundheitsratgeber. 2009 folgte ein Studium Intermedia an der Fachhochschule Vorarlberg, mit einem Abschluss als M.A. in Arts and Design.

Seit 2018 ist sie Mitglied im BBK (Berufsverband Bildender Künstlerinnen und Künstler), seit 2022 in der GEDOK. Seit 2015 externer Lehrauftrag an der DHBW Ravensburg (Studiengang Mediendesign).

Internationale Auszeichnungen, u.a. European Design Award (2013, 2017), German Design Award (2018), International Creative Media Award (2017, 2021). Stipendiatin des Bundes im Rahmen Neustart Kultur 2021, Artist in Residence Dornach (CH) 2023. Ausstellungen im In- und Ausland.



Innehalten. Eintauchen. Verweilen. Malerei

Dagmar Reiche ist auf der Suche nach dem Licht, der Transparenz, dem inneren Leuchten, das Geheimnisse birgt, die sich nicht auf den ersten Blick erschließen. Sie mag Leichtigkeit, ohne trivial zu sein, Stille, ohne langweilig zu werden, Ruhe, die voller Kraft ist. Dies ist ein Grund, warum sie viel mit Papier arbeitet: ein auf den ersten Blick simples, fast zartes Material, das aber unzählige Möglichkeiten bietet, sich in komplexe und vielschichtige Ausprägungen zu verwandeln.

Sie schafft Kunst, die neugierig macht, zum Innehalten, genauen Hinschauen und Staunen einlädt. Kunst, die Schönheit im Alltäglichen zeigt, im Detail einer Blüte, der Zartheit einer Papierfaser. Oder in der Komposition einer Landschaft mit ihren Elementen, die zueinander und mit uns in Beziehung stehen. In der Abstraktion transportiert sie Gefühle von Landschaften und Orten, ohne diese realistisch abzubilden. Dazu bedient sie sich verschiedenster Techniken und Materialien.

Dagmar Reiche möchte Erinnerungen an intensive Augenblicke wecken, zum Träumen einladen. Ihre Überzeugung: **Kunst muss man nicht verstehen. Sie muss berühren.**

Kontakt zur Künstlerin: Dagmar Reiche | Steigstraße 40, 88131 Lindau | Telefon: +49 173 5255128 | info@kunstreiche.de | www.kunstreiche.de | www.instagram.com/designreiche

Einladung

Liebe Freunde der Kunst, liebe Patienten,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die aktuelle Ausstellung „Innehalten, Eintauchen,
Verweilen“ unserer Kollegin Dagmar Reiche zeigt
Kunst in beeindruckender Intensität.

Wir von der Herzklirik würden uns sehr freuen,
wenn Sie die wirklich lohnende Ausstellung in
unserem Haus besuchen würden.

Mit herzlichen Grüßen, 
Ihr Dr. Winfried Haerer und Partner

Schirmherrin der
Galerie Ärztliche Kunst:

Dr. med. Monika Stolz,
Ministerin für Arbeit
und Sozialordnung a.D.

